

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dunkerque,  
Le mercredi 16 décembre 2020

### DUNKERQUE-PORT S'ENTOURE DE TALENTS LOCAUX

**Dans le cadre de l'événement exceptionnel lié à la première escale du navire CMA CGM Champs Elysées dans un port français, Dunkerque-Port a fait appel aux talents de plusieurs jeunes dunkerquois.**

Le réalisateur Mohamed Henni a couvert l'ensemble de l'événement et réalisé un clip pour l'arrivée du plus gros porte-conteneurs propulsé au GNL à faire escale en France. Du spectacle pyrotechnique aux kite surfers évoluant dans le bassin, en passant par une prestation de danse, comme à son habitude, Mohamed a réussi à mettre en lumière sa ville et les talents de chacun tout en mêlant l'industrie à l'art de la rue et au sport de haut niveau.

Visible sur la page Facebook de Dunkerque-Port, ou sur YouTube : [https://youtu.be/aDV\\_vwMiyuM](https://youtu.be/aDV_vwMiyuM)

Avec plus de 2 millions de vues cumulées sur Internet et un palmarès international prestigieux, les Pancakes Bros sont une référence de la « locking dance » française dans le monde. Fondé par Juanito en 2015, le groupe est aujourd'hui composé de trois artistes : Juanito, triple champion du monde et vice-champion du monde à Los Angeles en 2019, Redwan, vice-champion d'Europe en 2019 et Ruben, vice-champion d'Europe en 2018. Ils ont évolué sur le quai de Flandre samedi 5 décembre après-midi, juste avant le départ du navire.

Charles Brodel, champion du monde en 2018, champion de France en 2019, excelle dans son domaine, le kite foil. Avec une équipe d'une vingtaine de sportifs, il a réalisé de belles figures acrobatiques à la proue du mastodonte de 400m de long et 61m de large. Dans l'équipe, Anaïs Mai Desjardins, compte parmi les meilleures dans la pratique du kite foil : championne du monde en 2017, championne d'Europe en 2018, championne de France en 2019 et candidate aux Jeux Olympiques 2024. Elle était également présente dans le bassin, réalisant bon nombre de figures impressionnantes.

***Dunkerque-Port remercie l'école de kite surf dunkerquoise, DFC, et son partenaire Dunkerque LNG, pour la sécurisation du bassin, avec le concours de la Société Nationale de Sauvetage en Mer (SNSM) et pour leur implication dans cet événement.***